
6 Pièces

175 m²

Réf. 85355501

1 050 000 €

Mandelieu-la-Napoule
Maison à vendre (06210)
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Cette charmante villa avec piscine d'une superficie de 175m² offre une

vue  panoramique  sur  les  collines  et  un  ensoleillement  optimal  à

l'année.La propriété se situe sur la commune du Tanneron à seulement

15  minutes  de  Mandelieu  la  Napoule  et  des  ses  plages  de  sable

fin.Cette  villa  est  composée  d'un  grand  salon  et  salle  à  manger  avec

cheminée,  d'une  cuisine  entièrement  équipée,  de  5  chambres,  de

plusieurs salle d'eau et d'une cave à vin.À l'extérieur,  nous retrouvons

une  large  terrasse  ainsi  qu'un  terrain  de  pétanque.Pour  compléter  ce

bien, une pièce supplémentaire permet de recevoir des ...

This charming 175sqm villa with swimming pool offers a panoramic view of the hills

and all-year-round sunshine.This property is located in the town of Tanneron, only

15  minutes  from  Mandelieu  la  Napoule  and  its  fine  sandy  beaches.This  villa  is

composed of a large living and dining room with fireplace, a fully equipped kitchen,

5 bedrooms, several bathrooms, a wine cellar.Outside, we find a large terrace and

a  petanque  court.To  complete  this  property,  an  additional  room  can  be  used  to

receive guests.The villa is built on a plot of 4,220sqm.

SOLARI PROPERTIES

RÉSIDENCE DE LA PLAGE - 06590 THÉOULE-SUR-MER
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